



## いよいよ「運動会」!

令和3年度運動会が、9月4日（土）に開催されます。

ウォームアップ週間から、団活動ということで運動会練習が開始されています。暑さにも負けず、3年生を中心に皆で頑張っている姿はとても素晴らしいです。3年生は、夏休み中から団リーダーを中心にダンスの創作などの準備を進めてきました。そういう3年生の運動会を成功させたいという思いに1・2年生が応援しようとしている姿は、まさに、安宅中のつながり・絆が深まろうとしている瞬間ではないでしょうか。

生徒会テーマ「創始相愛」の実現に向けて、着実に前進しているようです。運動会を通して、「一人一人の輝き」そして、「安中のつながり」が、よりいっそう高まることを楽しみにしています。



## 安全・安心な環境を目指して

令和2年2月から猛威を振るっている新型コロナウイルス感染症は、1年半たった今もお収まらず、私たちの生活に大きな影響を及ぼしている現状があります。学校生活においても、学校行事や部活動の中止・縮小など、さまざまな制限をかけざるを得ない状況が続いています。正直なところ、全く先が見えないと感じている人が大半ではないでしょうか。

しかしながら、悲観ばかりしていても何も始まりません。感染対策を徹底し、今できることに100%の力を注いでいきましょう。みなさんの大切な学校生活を守るためには、一人一人の意識の持ち方が大切になってきます。全員の心がけで、安全・安心な学校環境をつくっていきましょう。

### 【安宅小学校から】

今年度、中学生が安宅小学校の児童が落としたと思われるものを拾って、届けてくれるという話を何度か伺っています。とても感謝しているとのことでした。

### 【地域の方から】

夏休み中に、地域の方から、「中学生が帽子をとってきちんとお辞儀をしてくれて大変うれしかった」という内容のハガキをいただきました。

安中プライドの「丁寧な挨拶」「思いやり」がしっかり実践されています。そして、この何気ない行動がたくさんの人に幸せな気持ちを届けています。

